

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[Boîte\\_038 | Rue d'Ulm, circa 1944-1950.](#)[Collection](#)[Boîte\\_038-21-chem | Malinowski. Item](#)[[Malinowski : La sexualité et sa repression et les sor. primitives - suite](#)]

## [Malinowski : La sexualité et sa repression et les sor. primitives - suite]

Auteur : Foucault, Michel

### Présentation de la fiche

Coteb038\_f0483

SourceBoîte\_038-21-chem | Malinowski.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

### Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

---

génie d'acquisition. C'est de lui qu'il héritera richesse et position sociale. 483

6 Il n'y a aucun bâton sexuel, "aucune phase d'indécence" - Puis aucune phase de latence. Les enfants sont réunis d'une sorte de république ou les jeux sexuels. Ils sont surveillés par des aînés. Ils jouent au mari et à la femme. Les adultes ne leur montrent aucun "auteurité". Il n'y a aucun viol des plus.

Le seul bâton qui existe concerne le respect de l'autre. Dès qu'ils peuvent marcher ils sont séparés ; ils ne devront jamais marcher le monde intérieur avec l'autre.

7 L'apparition de Papu Vertu ne change pas grand chose. Le garçon et la fille acquièrent plus de liberté à l'égard de la famille. Et ce est la maison où il rencontre Luf-f. - Mais c'est le moment où il apprend, de son aîné, la magie des traditions.

La prohibition sexuelle atteint à ce moment les deux enfants ; le monde sexuel est divisé par le garçon en 2 moitiés : les femmes, le clan qui lui sont interdits ; les femmes des 3 autres clans qui lui sont permises.

L'aîné n'a plus à occuper de sa nièce ; car

Le père qui s'occupe de la maison. Les rapports  
avec les petits-fils sont très bons, mais ne sont  
pas déterminés par la rupture de l'exogamie  
(surveillance)

Conseil. Le complexe familial "nucleaire"  
ne le cède pas chez les Trobriandais que au  
moment de la puberté. Ce complexe est caractérisé par :  
- la soumission à la loi matrimoniale  
- la prohibibilité de l'exogamie